

救急外来受診をご検討されている皆様へ

現在、新型コロナウイルス感染症をはじめとする感染症流行期にあり、多くの発熱の患者様が救急室に受診することにより、救急医療が極めて逼迫した状況にあります。

当救急外来は、**命にかかわる緊急性が高い患者様、重症度が高い患者様**の診療を優先して行なっており、当院の救急外来スタッフ一同、地域住民の皆様の生命と健康を守るため、日々全力を尽くして対応にあたっております。しかしながら、対応にあたるスタッフの人数も限られているため、現在、緊急度・重症度等の対応での長時間の待ち時間が発生いたしております。

下記の症状での受診に関しましては、

- ① **基礎疾患がなく、健康な方の発熱症状**
(患者さま希望でのコロナ検査等)
- ② **普段のお薬がなくなったため、処方希望**
- ③ **慢性的な諸症状についてのご相談**

後日、地域の医療機関（クリニックやかかりつけ医等）への受診の案内をさせていただく場合がございますのでご了承くださいませようお願い致します。

ご不明な点がございましたらご連絡頂きますようお願い致します。

地域の救急医療を守る救急外来の存在意義についてご配慮いただき、皆様のご理解とご協力をいただく事を、重ねてお願い申し上げます。

中部徳洲会病院 院長